

BAB V PENUTUP

5.1. Kesimpulan

Terciptanya dramatisasi di dalam video promosi *Twenty Seven Barbershoes* dibentuk dari beberapa unsur *sound design*, yang meliputi *speech*, musik, *sound effect*. *Sound design* merupakan audio yang diimajinasikan oleh *sound designer* agar suara yang dibuat bisa menyatu dengan visual dan bisa disajikan dengan baik. Video promosi ini memadukan *sound design* agar penonton mejadi ikut berimajinasi terhadap pesan video ini. Pada saat produksi video promosi ini, tugas *sound designer* akan membuat konsep tentang suara yang akan digunakan, merekam *ambiance*, membuat *sound effect* dan *foley*. Penambahan unsur *sound design* pada pembuatan video promosi ini harus mampu membantu dalam menyampaikan pesan kepada audiens. Alur cerita yang ada harus hidup dengan penambahan *background* serta *foley* agar audiens dapat merasakan suasana dari tempat pangkas rambut *Twenty Seven Barbershoes* serta menarik minat penonton untuk berkunjung atau membeli jasa pangkas rambut.

Pembuatan *sound design* pada video ini cukup rumit dimana *sound designer* harus mengambil beberapa sampel agar bisa mendukung kelangsungan dari video promosi tersebut. *Sound designer* harus memperhatikan unsur-unsur suara yang bisa mewujudkan *mood scene* dan mempengaruhi dramatik penceritaan video promosi *Twenty Seven Barbershoes*, sehingga tingkat dramatik yang terjadi pada tiap-tiap *scene* dapat berbeda-beda. Unsur dramatik yang terdapat dalam video promosi adalah unsur dramatik seperti *suspense*, *curiosity*, dan *surprise* agar pesan yang terkandung didalamnya menjadi semakin jelas dan membuat adegan menjadi lebih nyata.

5.2. Saran

Melalui kesimpulan tersebut dapat disampaikan beberapa poin saran bagi peneliti lainnya yang punya keinginan untuk mengambil tema *sound design* pada video promosi agar dapat digunakan sebagai referensi dalam melakukan penelitian

selanjutnya. Perkembangan audio visual pada industri kreatif diharapkan bisa menjadi hal yang lebih unik dan tambah menarik. Selain itu *sound designer* diharapkan bisa memilih sampel yang original agar terhindar dari pelanggaran hak cipta.

